



Adiós a María Flora Yáñez

El Pen Club de Chile, con profundo pesar y también con profundo amor intelectual, ha visto partir a María Flora Yáñez que tanto hizo por la Literatura Chilena, no sólo escribiendo con pulcro y acabado estilo, novelas, cuentos, diarios de infancia y una autobiografía, sino que también en la labor gremial.

Hija de un hombre ilustre por muchos conceptos, ella fue también una buena hija siempre apagada a la resplandeciente memoria de su padre, no sólo ilustrándola con conferencias, sino que luchando para que la gran avenida Las Lilas se llamase Eliodoro Yáñez, como al fin lo logró con ayuda de la ciudadanía toda que así la nombra.

María Flora: sé que no lograste en vida todo lo que deseabas y merecias. El Pen Club sintió la fineza de tu palabra y de tu estilo escrito. Nunca olvidaremos tu novela de amor "Las Cenizas", cenizas que llevarán luz y vida a tus propias cenizas, iluminando para siempre tu escritura y tu grata memoria.

ANTONIO DE UNDURRAGA

Adiós a María Flora Yáñez [artículo] Antonio de Undurraga.

AUTORÍA

Undurraga, Antonio de, 1911-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Adiós a María Flora Yañez [artículo] Antonio de Undurraga.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)